

خطوات ربط شهادة أو وديعة من خلال الإنترنت البنكي



قم بأختيار العملة و الشهادة و دوريه صرف العائد والمدة ومراجعة نسبة الفائدة ثم اختيار حساب الخصم

اصدار شهادة او وديعة

1 قم باختيار نوع الحساب المدين

نوع الوديعة

وديعة لتجمل شهادة اصدار

* العملة

USD

* الوصف

وديعة كنوز 6 شهور اصدار - V2

* دورية صرف العائد

عند الإستحقاق

* فترة

6 شهر

* نوع الفائدة

FIXED

1.15%

سعر العائد

2 حدد الحساب الي تريد ان تودع فيه المبلغ.

رقم الحساب	نوع الحساب	العملة	الحالة	الرصيد المتاح
20012740000000	CURRENT ACCOUNTS	US DOLLAR	مفعل	979,000.00
20012740000000	CURRENT ACCOUNTS	جنيه مصري	مفعل	346,293.80

قم بأختيار حساب تسيل الاصل وحساب تسيل الفائدة وتجديد الوديعة مع اضافة مبلغ الوديعة

3 ادخل تفاصيل الودعه الإحتاري

▼ 2801127630010010

* حساب تسيل الأصل

▼ 2801127630010010

* حساب تسيل الفائدة

▼ تجديد اصل الودعه بالفائده

* تجديد الوديعة

4 ادخل قيمة الودعه

* المبلغ

التالى

قم بأدخال رقم السري المتغير (Token) بعد مراجعة بيانات الشهادة ثم التأكيد

5 يرجى التأكد من المعلومات التي تم ادخالها				
وحدعة لتجمل	نوع الودعة	14 فبراير 2022	تاريخ التنفيذ	
		FIXED	نوع الفائدة	
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX	الحساب المحدد	50,000.00	قيمة المبلغ	
USD	العملة	15 فبراير 2022	تاريخ الاستحقاق	
289.86	قيمة الفائدة	1.15	نسبة الفائدة	
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX	حساب لتسجيل فائده الودعة	XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX	حساب لتسجيل اصل الودعة	
		تجديد اصل الودعه بالفائده	تجديد الودعة	
		وحدعة كنوز 6 شهور اصدار - V2	نوع المنتج	

تفعيل تطبيق رموز الامان *

التالى

رجوع

قراءه الشروط والاحكام والموافقة عليها

شهادة ادخار

يرجاء قرأه الشروط و الأحكام

Interest is paid on a monthly or Quarterly basis as per customer request. Interest is paid on a monthly or Quarterly basis as per customer request.	يصرف العائد بصورة شهرية أو ربع سنوية حسب طلب العميل.
The Time Deposit tenor is three years.	مدة ربط الوديعة ثلاث سنوات.
The TD applied interest rate upon renewal is the declared interest rate unless customer request before 2 days at least of maturity.	تجديد الوديعة في تاريخ الاستحقاق وفقا لسعر العائد المعلن عند التجديد إلا اذا طلب العميل عدم التجديد قبل تاريخ الاستحقاق بيومي عمل على الأقل.
Minimum TD amount applied EGP: 500.	يتم الالتزام بالحد الأدنى لربط الوديعة و هو 500 جنيه مصري.
Customer can refund / breaking, to be made according to the redemption table set by the bank accordingly recalculation of applied interest rate in accordance with redemption table retroactively since the issuance of the Deposit and to the redemption date..	يمكن الاسترداد/الكسر وفقا لجدول الاسترداد المحدد من قبل البنك ويتم إعادة حساب العائد وفقا بجدول الاسترداد المقرر بالبنك بأثر رجعي منذ إنشاء الوديعة وحتى تاريخ استرداد الوديعة.
The deposit decrease in not applicable nor partial liquidation.	الوديعة لا يجوز تخفيضها أو كسرها جزئيا.
In case the bank is unable to create the required TD for reasons beyond its control, the customer will be notified by telephone or in writing.	في حالة عدم تمكن البنك من ربط الوديعة المطلوبة لأسباب خارجة عن إرادته فسيتم إخطار العميل بذلك تليفونيا أو كتابيا.
In case customer wish to change TD instructions, a written request should be submitted to the Bank at least 48 hours prior to the TD maturity date or interest maturity date according to the required instructions type.	في حالة رغبة العميل في تغيير التعليمات الخاصة بالوديعة يجب ان يبلغ البنك كتابيا قبل 48 ساعة على الأقل من تاريخ استحقاق الوديعة أو العائد طبقا لنوع التعديل المطلوب.
The customer agrees to accept the Bank's right to disclose his data and to submit the documents related to such deposits to any entity if required or when taking legal action against the customer.	يقر العميل بالموافقة على أحقية البنك بالكشف عن البيانات الخاصة به و تقديم المستندات الخاصة بهذه الودائع لأي جهة اذا تطلب منه ذلك أو عند اتخاذ الإجراءات القانونية تجاه العميل.
This request considered as part of account opening application with its terms and conditions.	يعتبر هذا الطلب جزء لا يتجزأ من طلب فتح الحساب و يسري عليه نفس الشروط و الأحكام .
The pledged/blocked TD shall be renewed with the effective interest rate on renewal date until the relevant facility / loan is repaid. And in case of unavailability of the TD product, the customer authorizing the bank to issue new product at that time with the same currency and the bank has the right to change	يتم تجديد الودائع المتحفظ عليها لصالح البنك بالسعر المعلن في تاريخ التجديد لحين سداد التسهيل/التمويل ذو الصلة، وفي حالة عدم توفر المنتج فإن العميل يفوض البنك في إنشاء منتج آخر وقت التجديد و بنفس العملة ويحق للبنك تعديل حساب إضافة الأصل والفوائد ليصبح حساب التسهيل.

TimeDepositTerms.aspx

وافق على الشروط و الاحكام لم وافق على الشروط و الاحكام

التالي

الغاء

رجوع

